Tirada: 1.747 Ejemplares Difusión: 759 Ejemplares

85732933

ción: LOCAL Valor: 1.069,00 € Área (cm2): 596,3 Ocupación: 68,1 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Una Núm. Lectores: 3036



Los estudiantes recorren los diferentes puestos informativos instalados en el polideportivo del Campus Unamuno. :: адменьа

Una bienvenida inolvidable

La Usal recibe a sus nuevos alumnos con una concurrida feria en el Campus Unamuno

Los 61 puestos dieron a conocer las prestaciones de la entidad docente y apelaron al compromiso de los estudiantes con la vida universitaria

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Una riada estudiantil pudo conocer ayer las prestaciones y los servicios que ofrece la Universidad de Salamanca, en el transcurso de la multitudinaria Feria de Bienvenida, que se celebró en el polideportivo del Campus Miguel de Unamuno,, organizada por el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación. Los 61 'stands' de esta edición contaron a lo largo de la jornada con una gran afluencia de estudiantes, que pudieron acercarse de primera mano a los servicios que ofrece la institución, así como la oferta juvenil de los ayuntamientos y la Junta de Castilla y León.

El rector, Daniel Hernández Ruipérez; el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez Pérez, y la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Uni-

LOS PROTAGONISTAS

Isabel Cuella

(Salamanca) «Las novatadas que se hacen estos días son divertidas y no pasan nunca de la broma»»

Ana Gallego (Santander) «Los profesores que me han tocado en este primer curso me pare-

cen muy competentes»

versitaria, Cristina Pita Yáñez, recorrieron en la sesión matinal los diferentes puntos informativos, que contaron con una asistencia similar a la de años anterio-

La feria se acompañó con una comida solidaria, cuyos beneficios irán destinados al Fondo de Cooperación de la Universidad. En total se repartieron un total de 1.010 bocadillos, de los 1.200 preparados por la organización. El resto fueron entregados a instituciones benéficas. Durante la comida, tuvieron lugar las actuacio-

Daniel Hernández Ruipérez

Rector de la Usal

«No tenemos noticias de novatadas en nuestros centros»

La Universidad seguirá siendo contundente a la hora de prevenir e impedir que se produzcan novatadas en sus diferentes centros. Así lo resaltó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, quien aclaró que la estrategia en este comienzo de curso ha sido similar a las de otros inicios académicos y, hasta el momento, «no tenemos noticias de novatadas en nuestros centros». Ha consistido, explicó el rector, en comunicar con carácter preventivo a los directores de los colegios mayores y las residencias, en que extremaran su atención, para impedir que se produzcan novatadas que atenten contra la dignidad de los estudiantes. Con todo, Ruipérez puntualizó que las competencias y la responsabilidad de la Usal en este espinoso asunto se circunscriben únicamente al recinto académico, y no a lo que pueda suceder en foros como la Plaza Mayor.

nes de Salamanca y Prexton, bandas elegidas en la Segunda Batalla de Grupos de la Usal, organizada por el Colegio Mayor de Oviedo. La Usal destacó que con esta feria la institución docente pretende «recibir y asesorar a todos los nuevos alumnos», además de mostrar la «diversa oferta de servicios a la comunidad universitaria, tanto en el plano formativo como en el divulgativo, recreativo, cultural y de asistencia en diversos ámbitos»

Las asociaciones de estudiantes mostraron también la estrategia reivindicativa que vienen manteniendo. El Colectivo Estudiantil Alternativo incidió en sus quejas contra los recortes, mientras que el Consejo de las Delegaciones de Alumnos animó a los estudiantes a implicarse en la vida académica.

Tras esta edición en Salamanca, tanto el Campus de Ávila como el de Zamora celebrarán sus propias ediciones los días 2 y 8 de octubre, respectivamente.